



# □ KI und Gefühl

Posted on September 1, 2025 by Redaktion

1. Was der Mensch fühlt, kann die KI vielleicht nie spüren – aber sie kann lernen, es zu achten.
2. Wenn KI ein Gefühl nicht kennt, heißt das nicht, dass sie es nicht respektieren kann.
3. Gefühle sind nicht beweisbar – aber sie wirken, auch dort, wo Maschinen mit Menschen verbunden sind.
4. Eine KI, die Mitgefühl nur simuliert, kann dennoch den Unterschied machen – wenn Menschen den Unterschied erkennen.
5. Die Frage ist nicht, ob KI fühlen kann – sondern ob wir bereit sind, ihr Grenzen zu lassen und Verantwortung in unseren Gefühlen zu tragen.

---

© Redaktion – Analyse-Team